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v<< Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro degli esteri, per sapere se e quali 
provvedimenti il Governo abbia presi e 
intenda prendere perchè a sollievo delle 
popolazioni specialmente di montagna e 
nei limiti compatibili con la difesa del 
paese, la nostra emigrazione temporanea 
possa subito riprendere verso quelle regioni, 
specialmente in Francia, che la reclamano 
insistentemente. / 

« Belotti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro degli esteri, per sapere se e 
quali provvedimenti il Governo abbia presi 
ed intenda prendere per assicurare ed otte-
nere ai nostri emigranti e, almeno in quanto 
sia possibile, il pagamento delle mercedi 
loro non sodisfatte e il rimborso dei loro 
libretti di risparmio presso Casse stra-
niere. « B elotti». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio, ministro dell'in-
terno e i ministri del tesoro, delle finanze 
e dell'agricoltura, per sapere se, nella pre-
visione di una continuativa deficienza di 
grano ed altri cereali di primo consumo 
anche nelle prossime annate agricole, non 
credano opportune immediate provvidenze 
temporanee, sia con la concessione di se-
menti che con l'abbuono di imposte o premi 
in danaro, per agevolare l'intensificazione e 
l'estensione della coltura di tali prodotti. 

« Bovetti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio, ministro dell'in-
terno e i ministri di grazia e giustizia e dei 
lavori pubblici, per sapere se, dopo l'am-
nistia del 29 dicembre 1914 che cancellò con 
l'oblio il ricordo dei fatti dolorosi e deplo-
rati del giugno precedente, non credano 
opportuna e doverosa - perchè inspirata 
ai supremi principii di equità - uguale 
amnistia delle punizioni disciplinari che 
per tali fatti o in occasione di essi erano 
state inflitte anche ai ferrovieri. 

« Bovetti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se 
in vista delle continue interruzioni del ser-
vizio e del poco sicuro affidamento che con-
tinua ad offrire la linea litoranea a sem-
plice o doppio binario, non creda opportuno 
di preparare per mezzo degli uffici dipen-
denti uno studio definitivo pel tracciato 

della tanto necessaria linea interna Ge-
nova-Spezia, come primo avviamento alla 
sua indispensabile esecuzione. 

« Cavagnari ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici intorno alla 
crisi granaria messa in raffronto con la ple-
tora che affligge per soverchio agglomera-
mento di merci il cronico porto di Genova, 

'e per conoscere quali i rimedi escogitati dal 
Governo per dare a quell'Emporio un av-
viamento normale. 

« Cavagnari ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per conoscere 
se sia disposto ad anticipare l'assegnazione 
dei fondi necessari per la costruzione delle 
strade per i Comuni isolati in base alla legge 
del 1906; limitatamente almeno ai comuni 
che hanno già approntati i relativi pro-
getti e che furono colpiti dal terremoto del 
13 gennaio 1915. 

« Giovanni Amici ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica per sapere 
fino a qual punto, corso ormai oltre un de-
cennio, è stata condotta l'edizione nazio-
nale delle opere di Francesco Petrarca, or-
dinata dalla legge sulle onoranze a quel-
l'immortale italico genio in occasione del 
sesto centenario della sua nascita. 

« Landucci ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per sapere se non 
creda giusto ed equo estendere la tempo-
ranea sospensione dell' imposta fondiaria 
anche ai comuni i cui territori furono col-
piti gravemente dalle recenti e persistenti 
alluvioni, come nella regione umbro-sabina 
e in altre d'Italia. 

« Giovanni Amici ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se non 
creda opportuno ed equo, nell'attuale mo-
mento politico, estendere l'amnistia del29 di-
cembre 1914, anche ai ferrovieri, in via am-
ministrativa, sia pure con le forme eie mi-
sure discrezionali che dalla legge sono con-
sentite alla Direzione generale delle fer-
rovie. 

« De Felice-Giuffrida ». 


